

La República Popular Democrática de Corea: el singular progreso y el poder invencible de una nación

Alhassan Mamman Muhammad

Director del Comité Regional Africano para el Estudio de la Idea Juche

Presidente del Comité Nacional del Estudio del Kimilsungismo-Kimjongilismo de Nigeria

La RPDC es un gran éxito revolucionario. A través de una larga y ardua lucha revolucionaria los genuinos comunistas y patriotas de Corea lograron la causa histórica de la liberación nacional y estableció la República Popular Democrática de Corea en su país liberado.

Con el establecimiento de la República, el pueblo coreano, por primera vez en su historia, se hizo un pueblo digno, capaz de decidir su propio destino como el verdadero dueño del Estado y de la sociedad, y el país apareció en la arena internacional con el orgullo de ser un país independiente y soberano.

Durante las últimas 7 décadas, la RPDC siguió un orgulloso camino resplandeciente con victorias y glorias y logró tremendos éxitos que será marcados en la historia. Bajo el correcto liderazgo del Partido del Trabajo de Corea, el Gobierno de la República llevó a cabo la revolución socialista y estableció el sistema socialista más superior libre de explotaciones y opresiones y, promoviendo fuertemente la construcción socialista, convirtió la RPD de Corea en un Estado socialista poderoso con la sólida economía independiente, la cultura nacional brillante y la defensa independiente.

La RPD de Corea es la cuna de felicidad para su pueblo. Hoy en día, en el abrazo de la República, el pueblo coreano se goza plenamente de todos los derechos políticos y las libertades y se disfruta de una vida rica y cultural. En el sistema socialista de la República los trabajadores, los labradores y el resto del pueblo se participan libremente en las actividades estatales y sociales gozando de derechos iguales y todos ellos viven alegremente sin ninguna preocupación.

Desde el momento del nacimiento el pueblo coreano, sin excepción está garantizado por el estado y la sociedad el derecho de alimentación, vestidura y alojamiento suficientes y gracias a los sistemas universales de la educación y del tratamiento médico gratuitos en la RPD de Corea, posee una oportunidad plena de aprender y recibir los tratamientos médicos sin pagar ni un centavo.

Bajo la bandera de la República, en los últimos 7 décadas hubo una gran

transformación del siglo, sin precedentes en la historia nacional, y se construyó un país independiente socialista, una tierra del pueblo de gloria que nosotros vemos hoy en día en la hermosa RPD de Corea.

La RPD de Corea representa el poder genuino del pueblo y es la bandera de la unión y solidaridad de las masas. El Gobierno de la República sirve fielmente al pueblo, con respecto a la protección de sus intereses como la base principal de sus actividades. Cumple todas sus políticas para satisfacer la voluntad y las demandas del pueblo y se esfuerza para garantizar una vida feliz al pueblo. Por su abnegada dedicación al pueblo, el Gobierno de la República recibe el apoyo y la confianza sin reservas de todo el pueblo coreano, hoy en día.

La RPD de Corea ahora goza de una gran prosperidad. El poderío político, económico y militar es el más grande de todos los tiempos anteriores y la construcción socialista del país está avanzando en un ritmo rápido. Todo el país está hirviéndose por un gigante esfuerzo laboral de masas trabajadoras para alcanzar doce objetivos de largo plazo de la construcción económica socialista presentados por el Partido del Trabajo de Corea.

Hubo cambios radicales en muchas esferas de la construcción económica del país.

En la RPD de Corea, las industrias claves, como la minería, electricidad, metalurgia, lograron crecimientos significantes en las capacidades productivas de las fábricas y empresas existentes, modernizaron equipamientos, y fueron construidas muchas más fábricas y empresas. Como el resultado, los objetivos de la producción de carbón, electricidad, acero, metal no ferroso, cemento y agroquímicos fueron sobrecumplidos.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung desbrozó y lideró el movimiento juvenil de Juche en Corea. Abrió una nueva época del movimiento juvenil del país y lideró al desarrollo vigoroso a lo largo de las líneas absolutamente correctas. Desde los primeros días de sus actividades revolucionarias, consideró las cuestiones juveniles como un asunto importante y vital para la victoria o la derrota en la revolución y el destino de la nación. Atendiendo a su idea y liderazgo destacados, dio una orientación inteligente al movimiento juvenil y alcanzó cumplimientos imperecederos.

Bajo la dirección del estimado compañero Kim Jong Un, la RPD de Corea logró progresos gigantes en la ciencia y tecnología de la defensa, que es esencial para defender la RPDC e impedir agresiones, ambos en calidad y cantidad, y para probar la condición real de la fuerza estratégica de la RPDC y convencer al pueblo de la victoria eterna y aplastante y demostrar plenamente una vez más el poder absoluto de la ciencia y tecnología de la defensa de la RPDC.

El poder disuasivo de la guerra nuclear de la RPDC para autodefensa está desarrollando rápidamente en una velocidad creciente sosteniendo las líneas y políticas estratégicas inmutables del Partido del Trabajo de Corea y del gobierno de la RPDC para aumentar incesantemente el poderío de la fuerza estratégica de la RPDC y convertirlo en una entidad de superpotencia y poder absoluto, una fuerza poderosa capaz de prevenir el holocausto nuclear e impedir todos los tipos de posibles invasiones peligrosas de los enemigos, y una espada preciosa para la defensa de la justicia y paz.

El día 13 de abril de 2023, una entidad poderosa y simbólica del desarrollo incesante de la fuerza estratégica de la RPDC notificó su aparición al mundo.

El ICBM de nuevo tipo, Hwasongpho-18, que cumplirá su misión de un elemento importante de disuasión de la guerra como un medio núcleo y crucial del futuro de la fuerza estratégica de la RPDC, fue lanzado para la prueba.

Kim Jong Un, Secretario General del Partido del Trabajo de Corea y el Presidente de Asuntos Estatales de la República Popular Democrática de Corea, dirigió la prueba de lanzamiento del ICBM de nuevo tipo en el lugar.

El propósito de la prueba era confirmar la ejecución de los motores de combustible sólido de alta tecnología para misiles multifásicos y la fiabilidad de la tecnología de separación de las fases y varios sistemas funcionales de control, y estimar la viabilidad militar del nuevo sistema de las armas estratégicas.

La prueba del lanzamiento confirmó que todos los parámetros del nuevo sistema de las armas estratégicas son satisfactorios a los requisitos del diseño en término de exactitud, proporcionando garantías y confianzas de que el nuevo tipo de ICBM podría servir de un medio de ataque estratégico y poderoso de gran eficiencia militar.

El sistema de arma Hwasongpho-18, que será equipado y operado por la fuerza estratégica de la RPDC bajo el plan de largo plazo para construir una fuerza nuclear del estado, cumplirá su importante misión y deber como el más poderoso, crucial y principal medio en la defensa de la RPDC, impidiendo la agresión y defendiendo la seguridad del estado.

Los edificios monumentales y simbólicos del desarrollo y futuro del socialismo se surgen de la noche a la mañana uno tras otro gracias al trayecto imperecedero del gran Partido del Trabajo de Corea para demostrar la dignidad y el estado del país y pueblo al mundo y para abrir valientemente una nueva era de la prosperidad integral del estado con su dirección poderosa.

Siguiendo el objetivo prospectivo de la construcción de apartamentos en la ciudad

Pyongyang presentado por el Partido se levantó una nueva calle bulliciosa en la zona de Hwasong, situada cerca del Palacio del Sol Kumsusan, para ofrecer a los ciudadanos de Pyongyang una vida más civilizada.

Sosteniendo el noble sentido del Comité Central del Partido, que presentó la construcción de las viviendas del pueblo como una tarea política primordial, los constructores militares terminaron exitosamente otro reparto moderno en un año con el orgullo y la dignidad de abrir la nueva era de la construcción de la capital y con el espíritu revolucionario y el ardiente entusiasmo de la creación de milagros.

Esta realidad milagrosa, que una nueva calle majestuosa se convierte en un conjunto arquitectónico particular mostrando el futuro brillante de Pyongyang, es una transformación trascendental que resultó la política original del PTC basada en el principio de dar prioridad a las masas populares y es una demostración clara del firme espíritu y de la infinita fuerza de la RPDC que está logrando grandes avances superando todas las dificultades a través del itinerario de gran auge y desarrollo.

El ICBM Hwasongpho-17, lanzado en el aeropuerto internacional de Pyongyang ascendió hasta la altura máxima de ápice de 6045 km, voló durante 4151 segundos y amerizó correctamente a la zona marítima de blanco en mar abierta.

El lanzamiento de prueba no causó ninguna influencia negativa a la seguridad de los países alrededores.

A través del lanzamiento de prueba fueron asegurados el estado de guerra de las unidades del ICBM, la combatividad extraordinaria de la fuerza armada de la RPDC y su confianza.

La prueba de lanzamiento del arma estratégica constituye un motivo que muestra más claramente la voluntad real del PTC y la RPDC de advertir a los enemigos que agudizan intencionalmente las tensiones en la Península Coreana, recurriendo a las amenazas militares irresponsables e imprudentes pese a las advertencias serias de la RPDC, de dar una consciencia en cuanto a la preocupación del conflicto armado que entró en un proceso peligroso y de contraatacarlos con las medidas ofensivas predominantes en cualquier momento.

La fuerza nuclear estratégica de la RPDC estará totalmente preparada para cumplir su misión importante en cualquier momento.

En camino sagrado del PTC que está convirtiendo en una realidad clara el plan y la decisión grandiosos para la prosperidad y el desarrollo de la RPDC y el bienestar del pueblo, en la zona de Sopho de la capital Pyongyang se levantará una nueva calle como

el símbolo del progreso y del futuro del socialismo.

La construcción de la nueva calle en el capital, presentada por el histórico sexto pleno del Comité Central del Partido del Trabajo de Corea elegido en el Octavo Congreso como la tarea importante de este año significativa y entregado al cargo de los jóvenes, es una gran lucha de reacción basada en la voluntad incommovible del PTC de ofrecer al pueblo más pronto posible una vida civilizada y feliz con una velocidad extraordinaria de la construcción que compete con el tiempo y de acelerar la gran marcha revolucionaria de hoy con el ímpetu combativo y el espíritu progresivo de los jóvenes fogosos, brillantes y confiables.

En el gran trayecto de la marcha de la prosperidad nacional que los sueños e ideales del pueblo se convierten incesablemente en realidades bajo la extraordinaria dirección del PTC, que está logrando cambios trascendentales con la llama de la revolución de la construcción, símbolo del socialismo progresivo, de la causa victoriosa, retumbó de nuevo el trueno impresionante de la construcción de la capital.

Aumentándose la energía potencial incesable del estado, que abre un nuevo horizonte de la prosperidad integral enaltecendo en lo alto la bandera de independencia y de la fuerza propia, y la convicción del pueblo al futuro próspero se celebró el día 15 de febrero el acto de inicio de la construcción de segunda fase de la zona Hwasong, la construcción de las viviendas de 10.000 familias de la ciudad Pyongyang del año 2023.

La gran lucha de la construcción desplegada sucesivamente en este año, el tercero de la construcción de apartamentos de 50.000 familias de la ciudad Pyongyang comprobará claramente el espíritu de la fuerza irrefrenable y en una existencia transformativa del pueblo coreano que está creando incesablemente una nueva civilización, una nueva vida del socialismo con su propia fuerza superando todas las dificultades y pruebas, bajo la dirección del Comité Central del Gran Partido.

Es indispensable aplicar a la realidad el patriotismo de Kim Jong Il de una manera correcta en el cumplimiento de la causa de la construcción de un país poderoso del socialismo.

No debemos proponer simplemente como una consigna ni como una bandera el patriotismo de Su Excelencia Kim Jong Il, sino que debemos seguir el noble ejemplo del patriotismo mostrado personalmente por el gran General Kim Jong Il y que debemos aplicar cabalmente en las actividades para la construcción de un mundo sin el imperialismo y sin subordinación eterna.

El General Kim Jong Il amó ardientemente la patria y al pueblo que cualesquier otros

y es un patriota incomparable que logró las hazañas inmortales y brillantes en la historia de la patria sacrificando toda su vida en el camino para la prosperidad de la patria y la felicidad del pueblo.

Por último los países en vías de desarrollo pueden romper totalmente las cadenas del neocolonialismo y consolidar la independencia nacional solamente con la construcción de una economía nacional independiente y poderosa. Para construir una economía nacional independiente, los países subdesarrollados deben intercambiarse y cooperarse bajo el principio de apoyo colectivo a las propias fuerzas. Los imperialistas y los países occidentales desarrollados no nos ofrecerán un nuevo orden económico internacional ni una economía independiente. Los países subdesarrollados no deben esperar las ayudas ajenas, ni desearse la llamada cooperación sur-norte y deben luchar para realizar la cooperación sur-sur confiando en sus propias fuerzas. Si realizamos exitosamente la cooperación sur-sur siguiendo la noble idea de independencia y el principio de la ayuda recíproca, los países en vías de desarrollo podrán construir con sus propias fuerzas una economía nacional independiente, convertirse en países ricos, poderosos y desarrollados y entregar la prosperidad a sus pueblos. En la actualidad las economías de los países subdesarrollados sufren una deuda infinita. ¡No debemos quedarnos como endeudados!